
 
 
 
 
 
                    Ministerio Público de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires 
                   Comisión Conjunta de Administración del Ministerio Público 
            

                                                       Acta Nº 42 

           Reunión de la Comisión Conjunta de Administración del Ministerio Público. 

En la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, a los 20 días del mes de Agosto de dos mil 

ocho, siendo las 13:00 hs., se reúne en la sede del Ministerio Público sito en la calle 

Combate de los Pozos 141, la Comisión Conjunta de Administración del Ministerio 

Público. En este encuentro se hicieron presentes, la Dra. Laura C. Musa –Asesora 

General Tutelar-, el Dr. Mario Kestelboim  –Defensor General-, - y el Dr. Germán 

Garavano –Fiscal General.--------------------------------------------------------------------------  

La  Secretaria Actuante procede a dar lectura a los puntos del  Orden del Día, a saber: 1)  

Apertura cuarto intermedio para consideración Anteproyecto presupuesto 2009 

Ministerio Público, y 2) Varios.-------------------------------------------------------------------- 

Acto seguido la Secretaria Actuante pone en consideración el punto 1) del Orden del 

Día. Luego de un intercambio de opiniones y consideraciones, se resalta que el techo 

presupuestario resulta insuficiente en el inc. 1 para el ejercicio 2009 , por lo cual se 

realizaràn  las presentaciones y reclamos pertinentes. 

Por otra parte, se hace saber que el Ministerio Público ha cumplido con todos los 

cronogramas establecidos en las distintas instancias. A su vez, se le señaló a la 

Secretaria Actuante que remita copia del presupuesto 2009 a la OGEPU,  al Consejo de 

la Magistratura y al Ministerio de Hacienda de la CABA.   

Con posterioridad se abrió un cuarto intermedio para luego seguir con la evaluación del 

presupuesto.------------------------------------------------------------------------------------------- 

Luego, la Secretaria Actuante puso en tratamiento el punto 2) del Orden del Día. 

Abierto el debate sobre el tema se intercambiaron opiniones en relación al espacio físico 

solicitado tanto por la Fiscalia General como por la Defensoría General.------------------- 

Siendo las 13:20 hs. y no habiendo mas temas para tratar se dió por terminada la 

reunión de la Comisión Conjunta del Ministerio Público, firmando los presentes por 

ante la Secretaria Autorizante que da fe de ello.------------------------------------------------- 

 

 


